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El  grupo  municipal  del  PP  de  Petrer  lamenta  que  "el
camino de los  Chaparrales  continuará inutilizable
durante  mucho  tiempo"  pues  ayer  la  consellera  de
Medioambiente, Elena Cebrián, dijo en el pleno de las
Cortes  Valencianas  que  no  lo  considera  actuación
urgente,  pese  a  que  "el  jefe  de  Bomberos,  Amacio
Guererro, comunicó que no puede arriesgar la vida de
sus  bomberos  al  entrar  por  esa  zona con camiones",
explica Óscar Payá.  

 La consellera "vino a decir que el arreglo del camino
está  en  tramitación  y  que  no  hay  tanta  urgencia
porque es transitable“, lo cual demuestra que ni ella ni

sus asesores saben de lo que estamos hablando ni se han
desplazado a Petrer  a comprobarlo como sí  que hizo
nuestra diputada autonómica, Elisa Díaz, y que tampoco
el  equipo  de  gobierno  local  le  ha  trasladado
correctamente  la  información",  lamentan  los
populares.  Este  grupo  afirma  sentir  una  "gran
desolación" y por ello van a solicitar una reunión urgente
con la consellera para que no se demoren ni les deriven
a otras autoridades a la vista de que ni la alcaldesa, Irene
Navarro,  y  ni  la  concejala  de  Medio  Ambiente,  Sílvía
Rodríguez,  "han  sabido  trasladar  la  problemática
existente  en el  camino de los  Chaparrales  de nuestra
población ante la inminente temporada de verano".

El PP alerta de que el arreglo de los Chaparrales de
Petrer no se hará a corto plazo
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